
Entwurf

Bewerbung

 Initiator*innen: Johanna Machemer (LV Grüne Jugend Berlin)

 Titel: Johanna Machemer

Foto

Angaben

Alter: 16

Geschlecht: Weiblich

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,
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Da ich im vergangenen halben Jahr bereits Mitglied des Koordinierungskreis sein durfte, bewerbe ich mich

nun nur noch auf eine Amtszeit von sechs Monaten.

Ich bin Johanna, 16 Jahre alt und gehe in Berlin- Charlottenburg zur Schule. Ich interessiere mich für ziemlich

viele Themen, von Klimagerechtigkeit und Queerfeminismus bis zu Antirassismus, um nur einige ungefähre

Beispiele zu nennen. Politisiert haben mich neben der Klimakrise vor allem die soziale Ungerechtigkeiten in

unserer Gesellschaft, die mir das erste Mal durch die krassen Kontraste zwischen meinem Moabiter Kiez und

meiner Schulumgebung in Westend so richtig deutlich geworden sind.

Die Zeit im KoKreis habe ich als sehr schön empfunden und konnte viele nützliche Erfahrungen sammeln.

Diese würde ich in den kommenden Monaten gerne einsetzen.

Ich möchte mehr FINTA*s, MARE und Schüler*innen empowern mitzumachen und die Grüne Jugend aktiv

mitzugestalten.

Darüber hinaus will ich daran arbeiten, dass unser Kreisverband in Mitte präsenter wird, wir uns mehr mit

anderen Jugendorganisationen austauschen und nicht nur als ,,der Jugendverband der Grünen" sondern als

eigenständige Akteur*innen wahrgenommen werden.

Darum bitte ich erneut um euer Vertrauen,

Eure Johanna

Unterschrift (eingescannt)
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A1

Bewerbung

 Initiator*innen: Anton Löwe (LV Grüne Jugend Berlin)

 Titel: Anton Löwe

Foto

Angaben

Alter: 24

Geschlecht: männlich

Selbstvorstellung

Hi!

nach unserem und auch meinem Rücktritt am Wochenende, möchte ich mich dennoch wieder für einen Platz

im Koordinierungskreis (Kokreis) bewerben. Um die Regelung beizubehalten, dass zumindest ein Teil des
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Kokreis für die Wissensweitergabe erhalten bleibt, bewerbe ich mich jedoch nur für ein halbes Jahr.

Die Zeit, in der ich im Kokreis war, war für mich spannend, inspirierend, hat mir viel Hoffnung und Motivation

gegeben Und es hat vor allem Spaß gemacht. Die Donnerstagabende mit euch geben mir nach wie vor

immer wieder einen Energieschub, und ich würde diese gerne weiterhin mit euch gestalten.

Ich finde es wichtig, auf unseren Rücktritt einzugehen; deshalb kommt dieser Teil vor der Vorstellung meiner

Person:

Da wir bei unserer letzten Wahl vor einem halben Jahr keine Bewerbung für den MARE-Platz (Mensch mit

Antisemitismus- und/oder Rassismuserfahrung) erhalten haben, blieb dieser Platz unbesetzt. Daraufhin trat

unsere Satzung in Kraft, die besagt, dass der Kokreis zurücktreten muss, wenn es uns nicht gelingt, diesen

Platz innerhalb eines halben Jahres zu besetzen. Die Mitgliederversammlung am 17.11. liegt jetzt etwas

mehr als 6 Monate zurück, daher unser Rücktritt. Entsprechend der Satzung haben wir MARE-Konzept

erstellt und die Themenmonate zu Antirassismus und Dekolonialismus durchgeführt, sowie aktuell den

Themenmonat zu Antisemitismus. Unser Ziel war es, nicht nur diese systematischen Ungerechtigkeiten zu

verstehen, sondern auch unseren Kreisverband damit inklusiver und repräsentativer zu gestalten. Denn wenn

sich niemand auf einen MARE-Platz bewirbt, zeigt es, dass wir noch nicht inklusiv und repräsentativ genug

sind.

Dass wir, und damit auch ich, es nicht geschafft haben, diesen Missstand zu beheben, und ich mich trotzdem

erneut bewerbe, heißt nicht, dass ich dieses Problem nicht ernst nehme. In meiner möglichen zweiten

Amtszeit wäre es meine höchste Priorität, den Kreisverband Mitte inklusiver und repräsentativer zu gestalten.

Das gilt auch in Bezug auf FINTA*, da in der letzten Zeit berlinweit ein rückläufiger Trend, insbesondere bei

FINTA*-Aktiventreffen, zu verzeichnen ist. Diesen Trend zumindest in Mitte mit dem neuen Kokreis und euch

zusammen umzukehren, wäre ein weiteres wichtiges Ziel. Denn das Wichtigste im Kreisverband Mitte sind

die Mitglieder, und hier sollte jede*r gleichermaßen willkommen sein (außer Rechte & Co natürlich).

Hier nun der Teil zu mir als Person, da mich einige ja schon kennen, folgt hier der zweite Teil: Ich bin 24

Jahre alt, habe Politik und Wirtschaft studiert und absolviere aktuell ein Praktikum in einer

Unternehmensberatung im Bereich Nachhaltigkeit und Lieferketten. Meine politische Leidenschaft gilt vor

allem der Wirtschafts- und Finanzpolitik, denn allzu oft wird „fehlendes Geld“ als Grund genannt, warum

wichtige soziale und nachhaltige Maßnahmen nicht durchgeführt werden können. Dies ist aber meist nur eine

billige Ausrede, und deswegen möchte ich mich vor allem für eine gerechtere Verteilung einsetzen.

Ich bitte euch also erneut um euer Vertrauen, um im nächsten halben Jahr wieder für euch im Kokreis tätig

sein zu dürfen.

Euer Anton :)

Unterschrift (eingescannt)

Seite 2 / 3



Seite 3 / 3



A2

Bewerbung

 Initiator*innen: Katharina Fischer (GJ Berlin Mitte)

 Titel: Katharina Fischer

Foto

Angaben

Alter: 27

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,
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ich habe Technischen Umweltschutz studiert und kam zur Grünen Jugend Berlin Mitte, um für die Umwelt zu

kämpfen, stattdessen lernte ich so vieles über Themen, mit denen ich mich zuvor kaum beschäftigt hatte. Die

GJBM hat mich stark geprägt und eben das habe ich auch versucht, euch stets zurück zu geben. Nun werde

ich alt, meine Haare grau und die Altersklippe ruft schon nach mir. Trotzdem würde ich sehr gerne noch

einmal bis Mitte Januar mit euch zusammen eine schöne Zeit gestalten.

Noch lieber wäre es mir, wenn mein Platz an eine FLINTA geht, die ebenso motiviert ist, wie ich es bin. Ich

würde dann zurück treten und euch von Außen begleiten. Sollte es nicht dazu kommen, würde ich mich

freuen, von euch noch einmal für zwei Monate gewählt zu werden.

Eure Kathi

Unterschrift (eingescannt)
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A3

Bewerbung

 Initiator*innen: Târik-Can Uluçay (GJ Berlin Mitte)

 Titel: Târik-Can Uluçay

Foto

Angaben

Alter: 19

Geschlecht: männlich

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,
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Warum Mitte, warum Grüne Jugend, warum ich.

Der schönste Kreisverband wählt einen neuen KoKreis. Ihr seht meine Bewerbung, weil ich Teil dieses neuen

KoKreises sein möchte.

Vieles steht an, vieles entscheidet sich aktuell. Auf der Welt, in Europa, in Deutschland, in Berlin und eben

auch hier bei uns in Mitte. Der Klimawandel wird nicht in Mitte entschieden, die Migrationsdebatte auch nicht.

Aber wir können das Lebensgefühl der Menschen ändern und Ihnen einen Ort der Offenheit anbieten. Nutzen

wir es!

Ich würde gerne den Fokus meiner Arbeit darauf lenken, dass wir mehr werden. Dass migrantisierte

Menschen uns als festen Anker im Kiez wahrnehmen. Und auch sie fester Bestandteil unserer Aktiventreffen

werden. Selbes gilt für Frauen, Inter, Nicht-Binäre, Trans, Agender Menschen.

Ein anderer Fokus soll der Kontakt zu anderen politischen und vor allem gesellschaftlichen Akteur:innen sein.

Mit einander reden und sich unterstützen. Gegenseitig.

Die Dinge passieren nicht einfach, wir müssen dafür streiten. Eben weil Ungleichheit systematisch ist.

Ich hoffe, meinen Vorsatz mich kurz zuhalten, konnte ich einlösen. Ich freue mich auf unsere

Mitgliederversammlung. In Vorfreude Euch dort zu sehen,

Euer Tarik.

Unterschrift (eingescannt)
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A4

Bewerbung

 Initiator*innen: Johanna Machemer (LV Grüne Jugend Berlin)

 Titel: Johanna Machemer

Foto

Angaben

Alter: 16

Geschlecht: Weiblich

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,
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Da ich im letzten halben Jahr schon Mitglied des Koordinierungskreis sein durfte, bewerbe ich mich nun nur

noch auf eine halbjährige Amtszeit.

Ich bin Johanna, 16 Jahre alt und gehe in Berlin- Charlottenburg zur Schule. Ich interessiere mich für ein

breites Themenspektrum, Klimagerechtigkeit und Queerfeminismus, aber auch Antirassismus und

Antifaschismus sind mir sehr wichtig, nur um ein paar ungefähre Beispiele zu nennen.

Die Klimakrise hat mich stark politisiert, aber mindestens genauso auch die sozialen Ungerechtigkeiten, die

mir das erste Mal durch die krassen Kontraste zwischen meinem Moabiter Kiez und meiner Schulumgebung

in Westend so richtig deutlich geworden sind.

Die vergangenen sechs Monate im KoKreis habe ich als eine sehr schöne Zeit empfunden und konnte viele

nützliche Erfahrungen sammeln. Diese würde ich in den kommenden Monaten sehr gerne einsetzen.

Ich möchte mehr FINTA*s, MARE und Schüler*innen empowern mitzumachen und die Grüne Jugend aktiv

mitzugestalten.

Ich will außerdem daran arbeiten, dass unser Kreisverband in Mitte präsenter wird und wir uns mit anderen

Jugendorganisationen austauschen. Und dass wir nicht nur als ,,der Jugendverband der Grünen" sondern

auch als eigenständige Akteur*innen wahrgenommen werden.

Darum bitte ich euch erneut um euer Vertrauen,

Eure Johanna

Unterschrift (eingescannt)
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A5

Bewerbung

 Initiator*innen: Engin Ya?an (GJ Berlin Mitte)

 Titel: Engin Ya?an

Foto

Angaben

Alter: 22

Geschlecht: männlich

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Hallo ihr Lieben,
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mein Name ist Engin Ya?an. Ich bin geboren und aufgewachsen in unserem wunderschönen Wedding in

Mitte. Seit meinen Kindheitstagen ist es mir ein persönliches Anliegen unseren Kiez lebenswerter im Sinne

einer grünen Zukunft zu gestalten, ein Kiez von morgen, ein Kiez für alle.

ich bewerbe mich als Teil des neuen KoKreises, um jenem Wünsch ein Stückweit näher zu kommen. Ich bitte

um euer Vertrauen, sodass wir es gemeinsam anpacken können!

Euer Engin

Unterschrift (eingescannt)
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A8

Bewerbung

 Initiator*innen: Alina Herr

 Titel: Alina Herr

Foto

Angaben

Alter: 25

Geschlecht: weiblich

Selbstvorstellung

Ein Hallöchen an die Runde,

Ich finde es nach wie vor total cool, dass es mit den Kreisverbänden und wöchentlichen Treffen einen Raum

gibt, in dem Menschen, die gemeinsam für etwas kämpfen, zusammenkommen, sich austauschen und
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einfach Zeit miteinander verbringen können. Auch die Möglichkeiten super coole Menschen einzuladen und

mit ihnen zu diskutieren zu können sind wirklich wertvoll. Oder auch einfach über politischen Frust sprechen

zu können, von dem es in letzter Zeit ja gefühlt endlos viel gibt.

Der Ko-Kreis hat in seiner Zeit wirklich grandios dafür gesorgt, dass genau dies immer gegeben war. Daher

würde ich nun gerne mithelfen und unterstützen, dass die Treffen hier in Mitte auch weiterhin so lehrreich,

schön und lustig bleiben.

Liebe Grüße

Alina

Unterschrift (eingescannt)
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